

# *Canciller de Cuba reiteró rechazo a ataques de Israel contra Gaza*

---



**Imagen: Prensa Latina.**

La Habana, 25 abr (RHC) El gobierno de Cuba reiteró este viernes su rechazo a la agresión del ejército de Israel contra la Franja de Gaza y acusó a la administración de Estados Unidos de apoyarla.

«51 mil 350 palestinos han sido asesinados y 117 mil 200 han resultado heridos en año y medio de agresión israelí a Gaza», denunció el Ministro de Relaciones Exteriores de la isla, Bruno Rodríguez.

En un mensaje divulgado en X, subrayó que, después del fin de la tregua el 18 de marzo último, la cifra de muertos en ese enclave costero de Palestina asciende a mil 978.

«Israel continúa exterminando al pueblo palestino con total intención, con la complicidad y el apoyo de Estados Unidos», aseguró.

De acuerdo con numerosos reportes de prensa e informes de organismos internacionales, en la Franja de Gaza se vive la situación más complicada, desde el inicio de la guerra en octubre de 2023.

A los continuos ataques del ejército israelí, que aumentan las cifras de muertos, heridos y desplazados, se suma el bloqueo a la ayuda internacional, causante de una grave crisis humanitaria por la carencia de acceso a medicina, agua, alimentos y combustible. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381579-canciller-de-cuba-reitero-rechazo-a-ataques-de-israel-contra-gaza>



**Radio Habana Cuba**